



Por Jesús Alberto Rubio
beisrubio3@gmail.com

Reflexiones, logros y expectativas



PEDRO SAMUEL "PITIN" VASQUEZ.

De frente al último mes de 2025, cuántas reflexiones, ideas, propuestas, estrategias y más acciones permean nuestras mentes desde la diversidad de trincheras en que nos encontramos de manera cotidiana.

Agendas pendientes, asuntos por arreglar, logros obtenidos, expectativas, anhelos, deseos... y así, sin duda que se significan hoy a diario en estos días de fin de año en cada entorno social, además de personales e incluso familiares.



¿Vamos por partes...?

Si nos vamos al beisbol profesional, allí tiene usted la expectativa llamada Fernando Valenzuela, candidato entre otros siete grandes protagonistas para que los miembros del Comité de la Era Contemporánea puedan valorarlo y darle los votos suficientes (75 por ciento) y con ello ingrese al Salón de la Fama del Beisbol de las Ligas Mayores.

La gran noticia se habrá de dar la noche del próximo 7 de diciembre desde Orlando, Florida.

De lograr la aceptación que necesita de los colegas del Comité en mención, Fernando pasaría a ser el primer mexicano en ser inmortalizado en el Templo de los Inmortales de la MLB con sede en Cooperstown, Nueva York.



Congreso Nacional de la Femecrode

Otro renglón por demás importante para el periodismo deportivo es que Hermosillo será sede del próximo Congreso Nacional de la Federación

Mexicana de Cronistas Deportivos (Femecrode).

Ya la Asociación de Cronistas Deportivos del Estado de Sonora (Asocrodes) trabaja de manera intensa en la organización como anfitrión del gran encuentro de comunicadores deportivos en este